
福島県立梁川高等学校

平成３１年４月２４日

校長だより

知性 誠実 責任

第 ４ 号

■ ＰＴＡ（父母と教師の会）総会が開かれました

４月２０日（土）に授業参観とＰＴＡ総会がありました。総会では、平成３０年度の会務報告

と各種会計決算報告、監査報告、平成３１年度の事業計画案と予算案について協議した後、役員

改選が行われました。その結果、以下の方々が平成３１年度の役員となりました。

会長 佐藤賢二さん （３年２組） 会計 湯原桂子さん（３年１組）

副会長 齋藤佐知子さん（３年２組） 会計 清野貴裕 （事務長）

副会長 加藤潤一さん （１年１組） 監事 野田明子さん（２年２組）

副会長 遠藤 健 （教頭）

庶務 後藤和美さん （２年１組）

庶務 佐藤貴子 （教職員）

庶務 原田聖子 （教職員）

庶務 大松純子 （教職員）

また、次の方々にＰＴＡより感謝状が贈呈されました。

加藤潤一さん （会長２期） 砥石千恵さん（評議員３期）

原 淳一さん （副会長２期） 桃井親子さん（評議員２期）

堀越八重子さん（監事１期・庶務２期） 酒井裕子さん（評議員２期）

退会されたＰＴＡ会員の皆様、今までありがとうございました。現会員の皆様、新役員の皆さ

んを中心に、今年度のＰＴＡ活動がますます充実したものになるよう、ご理解とご協力をお願い

いたします。

■ 創立百周年記念事業実行委員会役員会がありました

４月２３日（火）に１１回目となる梁川高等学校創立百周年記念事業実行委員会役員会が開催

されました。平成２９年１０月２６日に行われた実行委員会設立総会を皮切りに、同窓会の皆様

を中心に、今まで定期的に役員会を開いてきました。ＰＴＡも新組織となり、実行委員会もいよ

いよ活動が本格化してくるものと思われます。

１１月２日（土）に行われる記念式典、記念講演、記念祝賀会まであと半年となりました。各

小委員会ごとの活動、役員会での協議も、当日に向けてさらに活発化、具体化してくることが予

想されます。実行委員会の皆様を中心に、創立百周年にふさわしい記念事業としたいと思います。

同窓生の皆様、地域の皆様、ＰＴＡの皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



■ 野球部６名がりっぱに活躍しました

４月２１日（日）に第７１回春季東北地区高等学校野球福島県大会県北支部予選の試合が、ほ

ばら大泉野球場でありました。梁川高校野球部は川俣高校との合同チームで安達高校との試合に

臨みました。

試合前の整列 試合風景 梁川・川俣の攻撃

一塁まで全力疾走 途中経過０－３ 三塁方向への打球

二塁をまわる 試合が終わりベンチへ 応援席へあいさつ

試合の前半０－３とリードされましたが、４回以降相手の攻撃を抑え、少しずつ梁川・川俣合

同チームのほうに流れがくるかと思われました。しかし、満塁のチャンスもありましたが、あと

１本が出ず、惜しくも敗れてしまいました。梁川高校野球部員は堅実な守りでエラーなどなく、

合同チームとは思えないはつらつとしたプレーを見せてくれました。応援席では、梁川高校と川

俣高校の保護者が一緒に応援する姿が見られ、選手たちと同様、今後が楽しみです。

■ 部活動編成があり１年生が入部しました

今まで部員が少なく思うような活動ができていなかった運動部に１年生がたくさん入部し、こ

れから各部ともに活動が活発化するものと期待できます。大型連休明けには、運動部の県北大会

が控えています。また、音楽部は５月１２日（日）に伊達ふるさと会館で開かれる「第９回もも

の里コンサート」に出演します。これからたくさん梁高生の活躍が見られることになります。


